

# Smoke Solution

SEBUAH JEMBATAN PENGHUBUNG ANTAR MANUSIA

Kami bangga dapat memasok produk-produk terbaik dengan kualitas terbaik, desain cerdas dan fleksibilitas yang tinggi pada harga yang dapat bersaing.

**KUALITAS SUPERIOR:** Smoke Solution hanya memilih bahan terbaik. Karena setiap satu komponen adalah kualitas tertinggi, ruang merokok kami tidak hanya terlihat gaya dan modern, tetapi juga berfungsi sangat handal.

**CERDAS DESAIN:** Desain Skandinavia oleh salah satu desainer Denmark paling berbakat - Jesper Olsen. Desainnya elegan dan eksklusif, yang cocok dengan semua arsitektur interior.

**SANGAT FLEKSIBEL:** Sistem modular memenuhi banyak persyaratan yang berbeda, dan kami dapat menyediakan baik tanpa pintu dan atau dengan sistem pintu otomatis, serta sistem semi terbuka.

**HARGA KOMPETITIF:** Dioptimalkan dengan rantai pasokan global yang menjamin kualitas tidak terganggu.



## ALASAN MEMILIH RUANG MEROKOK UNTUK BISNIS ANDA

- Memungkinkan perokok dan non-perokok untuk membaur tanpa merasa tidak nyaman atau terganggu dari asap rokok
- Meningkatkan iklim sosial di ruang kerja
- Mengurangi waktu karyawan untuk merokok
- Tidak ada asbak penuh sampah, atau larangan mengotori kantor masuk ke perusahaan karena rokok
- Menggunakan elemen untuk desain yang stylish sesuai tempat kerja
- Mencerminkan citra perusahaan modern yang dapat terlihat dari kesehatan karyawan dan pelanggan
- Menyediakan zona fleksibel untuk perokok tanpa biaya tambahan
- Tidak ada rasa tidak nyaman untuk staf pembersih saat membersihkan ruang merokok modern kami dibandingkan dengan ruang merokok biasa
- Satu-satunya hal yang diperlukan untuk instalasi adalah steker listrik



Kami telah mencapai sertifikat berikut :



Sertifikasi untuk manajemen mutu Sistem DS / EN ISO 9001, yang dikeluarkan oleh Det Norske Veritas, Jaminan Bisnis, Denmark.



Kabin asap kami telah diuji dan disetujui oleh Institut Keselamatan dan Kesehatan Kerja, "BGIA", di Jerman.



WORLD LEADER IN SMOKE CABINS

# KANTOR

KAMI MELINDUNGI PEROKOK PASIF DAN MELINDUNGI LINGKUNGAN





G4S Security Services A/S, Copenhagen

Kim Egelund  
Facility and Procurement Manager

At G4S Security Service A/S, we can see that our smokers use our smoke cabin frequently – though more in the winter when it’s cold outside.

We chose to use smoke cabins mainly to eliminate passive smoking and show that we care about the health of our employees and customers. This was very well received, as passive smoking is an important, but sensitive issue for many of our employees.

We have been very pleased with the low noise level of smoke cabins from Smoke Solution. In an office setting, this is very important, but fortunately no one notices if the smoke cabin is working or on stand-by.

We are very satisfied. We feel that we have made a good investment and have not experienced any disadvantages in relation to using the cabin. We are therefore also prepared to recommend other companies to acquire a similar smoke cabin, especially because the supplier also offers good service, which includes regularly checking and cleaning the cabin and emptying the ashtray.

#### KAMI BERTUJUAN MENGAJAK ORANG TETAP DAPAT BERSAMA - TIDAK MEMISAHKAN MEREKA

Semua karyawan harus memiliki lingkungan kerja yang sehat dan jernih untuk berdiskusi hangat dengan perokok pasif atau sering terjadi kurangnya rasa hormat pada setiap individu kepada individu lain. Dengan solusi kami, perokok dan non-perokok dapat berkomunikasi tanpa adanya gangguan asap rokok yang menyesak dalam semangat tim.

Ruang merokok yang efektif adalah solusi sempurna untuk semua sektor dunia usaha. Ruang merokok modern kami dapat menghilangkan hampir semua gas beracun dan bau tidak menyenangkan yang terkandung dalam asap rokok akan hilang, udara bersih yang dihasilkan adalah udara murni seperti udara biasa yang kita hirup setiap hari.

Bisnis ini dapat mengurangi biaya pemeliharaan, mengurangi kerusakan karpet atau lantai dan furnitur lain yang ada. Menawarkan karyawan dan pelanggan setia anda untuk merokok di lingkungan yang bersih dan sehat.

